



Coyoacán a 05 de noviembre de 2024

Boletín: COY/DCSMDyOP/011

VISITAN COYOACÁN MEDIO MILLÓN DE PERSONAS CON SALDO BLANCO

- Cientos de miles de personas llegaron a Coyoacán en cuatro días durante la conmemoración de Día de Muertos y se concluyó con saldo blanco.
- Los dispositivos de seguridad dan resultados pues se resguardaron decenas de machetes, motosierras, armas de balines, cadenas, cuchillos, palos, bats y otros objetos peligrosos con los que no se permitió el acceso a esta celebración familiar.
- Se remitieron al Ministerio Público a 4 presuntos delincuentes por el delito de robo, se detuvo a 42 franeleros y se levantaron 31 infracciones vehiculares.

Coyoacán refrendó su estatus como uno de los puntos de atracción más importantes del país al recibir a más de medio millón de personas durante cuatro días con motivo de la conmemoración de Día de Muertos, el cual se reportó con saldo blanco y sin incidencias mayores que lamentar, informó el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.

Desde el jueves comenzó el arribo de turistas y visitantes nacionales y extranjeros quienes abarrotaron el centro histórico de Coyoacán en donde se desplegaron una decena de filtros en las calles que desembocan en el corazón de la demarcación y en donde se dieron cita miles de personas con disfraces con motivo de esta tradicional celebración mexicana.

Para evitar incidentes y preservar la seguridad de los visitantes, se instaló un centro de mando permanente con personal de la Unidad de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (UGIRyPC) junto al Palacio de Cortés, así como 10 filtros de seguridad con personal de la propia alcaldía y Escudo Coyoacán perteneciente a la dirección general de Seguridad Ciudadana, en donde se reportó el extravío de cuatro personas en distintos puntos, una mascota -y que fueron localizados- y en donde se resguardaron objetos con los que no se permitió el acceso.

En estos filtros se retuvieron varios machetes, cuchillos de diversa índole, navajas, palos, cadenas de diversos tamaños, motosierras sin cadenas, varios tipos de bebidas alcohólicas en botella o latas, palos, varas, bats





con púas e incluso armas no letales de aire como una pistola y un rifle, con los cuales no se permitió el acceso y cuyos propietarios accedieron a dejarlos por seguridad de todos.

Los días de mayor afluencia de visitantes fueron el jueves 31 de octubre y el 01 de noviembre cuando llegaron, desde mediodía, miles de personas que, hasta la madrugada, se contabilizaban unas 180 mil en jueves y unas 200 mil personas en viernes, visitantes que se mantuvieron en constante movimiento de entradas y salidas por diversas calles del centro de la demarcación.

Al corte de las acciones emprendidas en el gabinete de Seguridad de este martes, se informó por parte de las autoridades, entre ellas personal de la SSC, un total de cuatro detenidos por robo, 42 franeleros remitidos al juez cívico y la aplicación de 31 infracciones en las inmediaciones de Coyoacán.

000

